



# TRABAJA SECRETARÍA DE EDUCACIÓN DE TAMAULIPAS EN VINCULAR UNIVERSIDADES CON SECTOR EMPRESARIAL

*Posted on septiembre 3, 2024 by Sandra Torres*

---

\*El subsecretario de Educación Media Superior y Superior de la SET se reunió con directivos de universidades y empresarios de Nuevo Laredo y la Región Ribereña

Sandra Torres/En Círculos

**Nuevo Laredo, Tamaulipas.**– Con la presencia de directivos de universidades de Nuevo Laredo y la Región Ribereña, así como de directivos del sector empresarial de la zona, se llevó a cabo la ‘Reunión Regional de Vinculación del Tipo Superior’, presidida por el subsecretario de Educación Media y Superior de la Secretaría de Educación de Tamaulipas, Guadalupe Acosta Villarreal.

Este encuentro entre autoridades educativas, universitarias y empresariado del sector industrial, de agencias aduanales y transportistas, se realizó en las instalaciones de la Universidad Tecnológica de Nuevo Laredo (UTNL), con el propósito de dialogar e intercambiar ideas que generen una vinculación más productiva y recíproca entre las instituciones de educación superior y las empresas.

Acosta Villarreal resaltó que el gobernador Américo Villarreal Anaya tiene el total interés en que las universidades tamaulipecas egresen a las y los mejores profesionistas, con la capacidad y el compromiso de enfrentar los retos del sector productivo, por eso la relevancia de una estrecha colaboración entre ambas instancias.

“Que los empresarios nos digan de cerca, cómo ven a nuestros egresados, que necesitan para que sean más exitosos en sus empresas, nosotros en las aulas sabemos algunas cosas, pero nos falta conocer la realidad presente, porque la tecnología cambia todos los días”, enfatizó.

Cabe indicar que previo a este encuentro, el subsecretario de Educación se reunió también con directivos de preparatorias de la región, en donde el tema abordado fue el cómo generar una mayor vinculación de las escuelas de este nivel con las universidades.

“Queremos vincular media superior con superior, porque media superior tiene otras necesidades que requerimos atender, y que la educación superior requiere saber, y viceversa”, precisó.

Por su parte José Antonio Tovar Lara, rector de la UTNL, enfatizó el compromiso de los participantes por alcanzar los objetivos definidos.

Estuvieron presentes además directivos del Instituto Tecnológico de Nuevo Laredo, de la Escuela Normal Urbana “Cuauhtémoc”, de la Universidad Pedagógica Nacional, del Instituto Universitario de la Asociación de Agentes Aduanales, de la Universidad Tec Milenio, de la Universidad Politécnica de la Región Ribereña, de la Universidad México Americana del Norte y del Instituto Humanístico de la Salud.